



尚志育英

教育目標

- 心身の健康
- 知性の伸長
- 人格の尊重

平成30年度 第 3 号

岩高日記

日記



あいさつ運動。PTAの方が登校する生徒を迎えてくれました。



避難訓練はあいにくの小雨模様。体育館建築中の為、外に避難。講評は校内放送で実施しました。



支部総文祭での、軽音楽部の様子。今年ギター部から軽音楽部に名前が変わりました。



体育館建設現場。今は更地の状態です。平成31年2月の完成目指して工事が行われます。

社会人ワークショップ ～ 1年生 ～

workshop

6月7日(木)、1年生の総合的な学習の時間。地域で活躍されている方をロータリークラブさんに紹介いただき、7名の講師をお迎えしてワークショップを開催しました。歯科医師、看護師、飲食業、司法書士、公務員など多方面で活躍されている講師の方から経験に基づくお話をいただき、質疑応答も行いました。将来の進路選択に向けて、有意義な時間になったようです。



NIE学習会 ～ 3年生 ～

3年生の総合的な学習の時間で、情報リテラシーの育成や思考力・表現力の育成などを目的としたNIE活動を行っています。興味・関心をもった新聞記事をノートに貼り(スクラップノート)、興味・関心をもったところや記事のポイントをチェックし、記事に対する感想・意見を記入、クラス内で発表や意見交換をしています。

5月17日(木)には河北新報社防災教育室の佐藤素子さんを講師に迎え、「地方紙と全国紙の違い」と題した講演をいただきました。



大学出前授業 ～ 2・3年生 ～



7月5日(木)に、2・3年生合同で大学の講義・模擬授業を体験できる大学出前授業を実施しました。岩手大学や東北学院大学、東北福祉大学など6名の講師の先生にお出でいただき、「大学生としての作文の書き方」、「地域の現状と問題解決 市民活動のできるこゝ」などの講義をいただきました。終了後は、この授業で何を学んだのか、今後の学校生活で力を入れたいところについて、振り返りを行いました。

英語検定

本校では、英語検定に力を入れています。試験に向けて朝も放課後も、マンツーマンで指導を受けている人が何人もいました。下の表は昨年と今年の検定合格者数です。昨年第3回の英検では2次試験を受験した19名全員が合格という快挙を成し遂げました。自分の力を伸ばすために、今年も頑張りましょう！

□ 平成29年度実績

準1級	1名
2級	10名
準2級	30名
3級	6名

□ 平成30年度6月時点

準1級	1名
2級	1名
準2級	2名
3級	1名

校内球技大会 ～ 優勝はどのクラス？ ～

7月12日(木)・13日(金)と、栗駒アリーナを会場に球技大会が行われました。日頃はおとなしい岩高生もこの日は大盛り上がり。バドミントンやバスケットボール、長縄跳びにポッチャなど各々の種目でクラス一丸となってプレーしました。先生方も結構本気で生徒達と対戦しています。怪我するんじゃないかと少しはらはら…

さて優勝は何年何組？(原稿は12日に書いてます。)



Iwakou Ball Games !



岩ヶ崎高校HP
scan QR code →

